

Mahasiswa Unismuh Kuatkan Dakwah Melalui Bakti Sosial

Jum'at, 16-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAKASSAR- Mahasiswa Pendidikan Ulama Tarjih Universitas Muhammadiyah Makassar (Unismuh) adakan Kemah Tahfidz Alquran dan Bakti sosial serta pemotongan Hewan Qurban, Selasa (13/9) bertempat di lereng Gunung Bawakaraeng, Desa Ballasuka, Kecamatan Tombolo Pao, Kabupaten Gowa.

Lukman Abdul Samad, Ketua LP3M PWM Sulawesi Selatan, mengatakan bahwa program yang diselenggarakan tersebut memiliki manfaat yang besar bagi masyarakat dengan aktifitas dakwah yang riil dan merupakan wujud dari proses pengabdian pada masyarakat.

"Kegiatan ini merupakan bentuk dakwah amar maruf nahi mungkar. Program seperti ini perlu menjadi aktualisasi program bagi setiap mahasiswa, karena demonstrasi yang seperti ini yang sesungguhnya yang perlu di budayakan bagi setiap mahasiswa terhadap kehidupan nasib umat Islam," ucap Samad.

Kembali dilanjutkan Samad, ditambah lagi daerah yang menjadi target kegiatan merupakan daerah terisolir, dan masyarakat yang saat ini terancam krisis pengetahuan pemahaman keagamaan.

Sementara itu, Muhammad Harun, Ketua Cabang Muhammadiyah Pao Tombolo, mengatakan melalui kegiatan ini dapat memberikan aspirasi baru bagi masyarakat serta menjadi kekuatan baru bagi pengurus Muhammadiyah.

"Pengembangan dakwah di lokasi terpencil seperti ini utamanya dapat mengurangi pemurtadan yang disebabkan dengan persoalan ekonomi dan miskinnya paham keagamaan dalam kehidupan masyarakat," ucap Harun.

Awaluddin, Ketua BEM PUT Unismuh Makassar, mengatakan bahwa kegiatan ini telah rutin diselenggarakan, yakni melalui kegiatan program bakti sosial pada masyarakat, dan program kemah tahfidz, yang mana merupakan program unggulan bagi mahasiswa, yang telah menjadikan Al-Quran sebagai kekuatan dakwah di dalam kehidupan masyarakat.

"Selain itu, kegiatan ini merupakan perwujudan dalam melahirkan masyarakat Islam yang sebenar-benarnya, yang berlandaskan Al-Quran dan Sunnah Rasulullah SAW," tutup Awaluddin. (adam)

Kontributor: Husni Yunus

Berita Daerah